

El Guixols en una tarde poco brillante finaliza la temporada oficial con una derrota por dos-uno con el Moncada.

En el terreno de la Carretera de Palamós, de nuestra ciudad, se disputó el último encuentro en partido de Campeonato entre el Club local y el visitante de turno, que en esta ocasión era el Moncada. El partido fué de muy pobre calidad a lo largo de los noventa minutos, mientras los visitantes con una táctica puramente defensiva, pero sin olvidar con rápidas internadas el ataque, los guixolenses, no podían tomar ventaja en el marcador y así iba transcurriendo el partido. y se llegó donde por justicia se debía llegar. Quizá las ausencias que habian en el bando azulgrana se dejaron sentir demasiado, pero con un poco más de profundidad en la línea delantera, creemos se habrían podido conseguir sobradamente los dos puntos, pues tampoco a ser sinceros, el Moncada demostró ser equipo mejor que nuestro Club decano y no por esto queremos quitar méritos a su magnífica victoria, pero si decir que tuvieron un gran forjador por parte suya que fué nada menos que el colegiado de turno señor Casanovas, que con su mímica en medio del campo demostraba al público que quería perjudicar al once visitante, en cambio dentro del area del equipo vencedor dejó de pitar por lo menos dos penaltys que con ello se habría decidido el encuentro. Pero así rodó el balón y así sonó el pito de! señor colegiado y como ya no queremos meternos en árbitros y Comités de Competiciones, vale más dejar este asunto para que con más calma y tranquilidad nos ocupamos otro día.

ARBITRO Y EQUIPOS

A las órdenes del mencionado señor Casanovas, los equipos se alinearon así:

MONCADA: Granero; Ventura, Iserte, Solavera; Estella, Navarro; Arenaga, Zulueta, Sené, Méndez, y Patáu.

GUIXOLS: Ferrús; Jacomet - Fábregas - Te-

rradas; Huetor-Dominguez; Fornós-Felez-Castro-Pastor y Cazorla.

Nada más que empezar el encuentro y nos las prometimos muy felices, puesto que el Guixols carburaba y la verdad que lo hacia bien, llegaba facilmente al marco defendido por Granera y con bellas jugadas que entusiasmaba al respetable, mas esto duró poco y el fruto fué 0-1 favorable a los visitantes al aprovechar Arenaga un fallo de nuestra zaga que descolocaron a Ferrús para marcar el primero de la tarde. Esto ocurría a los 17 minutos de juego. Replicó el Guixols y no pudo conseguir la igualada hasta el minuto cuarenta de este mismo periodo y por mediación de Cazorla al aprovechar un magnifico servicio de Pastor. Con cuyo resultado se llegó al descanso Reanudado el mismo entramos de neto al juego insulso, al poco acierto de la delantera en el remate y tan solo Felez hacía jugadas por parte del once local. No obstante y al igual que el primer tiempo, pero más descaído todavía, quedó Ferrús completamente solo y Arenaga se encargó de conseguir el segundo, tanto que debía darles la victoria, puesto que ya se encargó luego el Sr. Casanovas de que así fuese. No profundizando y haciendo un mal partido el Guixols, debía ganar este encuentro, pero por los motivos apuntados anteriormente no pudo hacerse con los dos puntos.

Por el Moncada destacaremos a Zulueta, que nos recordó aquellos tiempos en que militaba en el conjunto azulgrana. También nos agradó Arenaga y Patáu.

Por el Guixols, poca cosa podemos decir como no sea que mencionar que Huetor estuvo francamente bien y que Felez fué el mejor. Los demás con ganas, pero con poca suerte en este partido. —FAUT

C. F. TOSSA, 4 - C. F. GUIXOLS, 2

CAMPEONATO JUVENIL

"TROFEO FRANCISCO FONOL"

El pasado domingo, a las 5 de la tarde, tuvo lugar el encuentro entre nuestros Juveniles y los del C. de F. Tossa, en su magnífico Camp Municipal de Deportes.

A los 12 minutos de juego en una buena combinación de la delantera del Tossa, su interior derecha inaugura el marcador. A partir de este momento se afianza la línea defensiva del Guixols, no permitiendo en el resto del partido ninguna internada de la delantera del Tossa.

A los 12 minutos y fruto de un colocado chut, Fusellas logra el gol del empate. Seguidamente y en plena demostración de buen jugar, Bosch II, tras sortear varios jugadores, chuta a gol a portero descolocado y Cuen-

ca que seguía la jugada no tiene más que cambiar la trayectoria del esférico para lograr el 2 a 1 en que termina la primera parte.

Reanudado el partido y a los 15 minutos, es castigado el Guixols con freckik, que tirado con mucha intención por el interior izquierdo del Tossa, logra batir a Ribot a pesar de su magnífica estirada y logrando la igualada a dos.

A partir de este momento nos tenemos que despedir de ver jugar a fútbol; por el nerviosismo de los jugadores, el griterío incesante del numeroso público y la pésima actuación del árbitro, que hasta este momento había tenido una feliz actuación.

A los 25 minutos, en cla-

ro ofside no señalado por el árbitro, logra el Tossa colocar el marcador a 3-2, y pocos momentos antes de terminar el encuentro entre el único fallo de Jordi y Bardera, se logra el resultado definitivo de 4 a 2.

Por el Guixols cabe destacar la magnífica actuación de su defensiva en la que Ribot. Tras jugarse el físico nueve veces, ha tenido que sucumbir más que por la de-

lantera del Tossa a la incomprendible actuación arbitral, que incluso ha permitido que nuestro portero al tirarse a los pies del delantero centro y retener la pelota fuera embestido seguidamente por otro jugador del Tossa que le propinó dos patadas a la cara.

Jordi, en el mejor partido que le hemos presenciado y sin ninguna clase de dudas el mejor de los 22. Los dos defensas restantes cumplieron magníficamente.

En la media Bardera, batallador eficaz y regular como en él es tónica; sirvió magníficos pases que no supieron, muchas veces, aprovechar los delanteros. Vergel; regular, con buenos cortes de pelota, pero acusando una lentitud que ya le creamos peculiar.

De la delantera no nos convenció ninguno. Acaso algunas buenas jugadas de Bosch II, si no hubiera abusado del exceso de regateo, que permite la colocación de la defensa contraria y anula la jugada.

La tónica de este partido ha sido la eficaz labor de un público que alentando continuamente a sus jugadores ha logrado cambiar un resultado adverso ya que por juego los consideramos inferiores a nuestros juveniles

A. B.



GRAN LICOR
ESTOMACAL BONET

Aguas carbónicas

La Mascota

Barbería BASART

FLORISTERIA «ARXER»

CULTIVOS PROPIOS

RAMOS DE NOVIA

PRECIOS MODERADOS

Plaza Monasterio, 7 — Teléfono 373

(Delante La Corchera Catalana)

SAN FELIU DE GUIXOLS